

La ministre haïtienne de la santé est nommée première ministre par intérim



Port au Prince, 22 décembre (RHC-PL) La ministre de la Santé d'Haïti, Florence Duperval Guillaume, a été nommée première ministre par interim, une semaine après la démission de l'ancien chef de gouvernement Laurent Lamotte

Le secrétaire général du Conseil des Ministres, Enex Jean-Charles, a précisé que le mandat a une durée de 30 jours et que cette décision est conforme à la Constitution haïtienne.

L'ancien premier ministre par intérim avait démissionné suite à la publication d'un rapport par une commission de personnalités haïtiennes désignée par le président Michel Martelli, afin de trouver une solution à la crise politique créée par l'opposition, qui exige la démission du président haïtien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41704-la-ministre-haitienne-de-la-sante-est-nommee-premiere-ministre-par-interim>



Radio Habana Cuba